
 
Beschlussprotokoll 
 

Gremium: Ortsgemeinderat Windesheim Sitzung am: 29.03.2021 

TOP: 7 (öffentlich) 

Betreff:  Anträge Pro Windesheim zur Verkehrssituation in der Ortsgemeinde 

 

Ortsbürgermeister Stern erteilt Herrn Schmidt von der Fraktion Pro Windesheim das Wort. 
 

Herr Schmidt erläutert dem Ortsgemeinderat die Anträge der Fraktion Pro Windesheim. 
 

Ratsmitglied Kuntze weist darauf hin, dass zum ersten Mal im Jahr 1974 beantragt wurde, über 
die Kreuznacher Straße einen Fußgängerüberweg einzurichten, was mehrfach von der 
Straßengenehmigungsbehörde abgelehnt wurde.  
 

Herr Schmidt schlägt außerdem vor, evtl. sichtbare kleine Klapptafeln anzubringen, um zu 
verhindern, dass Autos über den Gehweg fahren. Er regt an, sich hierüber Gedanken zu 
machen.  
Ratsmitglied Oberlinger hat die Idee, den Bürgersteig evtl. mit weißen unterbrochenen Streifen 
als Begrenzung zu streichen. 
 

Ratsmitglied E. Stern regt an, die Parkmöglichkeiten entlang der ehemaligen „Fuchsbrauerei“ 
zu beschränken (ähnlich wie am Restaurant „Stempel“).  
Ratsmitglied P. Hegemann schlägt vor, vorab mit den verantwortlichen Behörden zu klären, was 
tatsächlich an Veränderungen an der Hauptstraße möglich sei.  
 

Der Ortsgemeinderat einigt sich nach ausführlicher Diskussion dahingehend, eine Begehung 
mit dem LBM bzw. den zuständigen Behörden zu forcieren, um die Umsetzbarkeit der 
vorgeschlagenen Maßnahmen zu klären.    
 

Beschlussfassung: Der Ortsgemeinderat stimmt den Anträgen der Fraktion Pro  
                                  Windesheim in der vorliegenden Form zu. 
 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
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